
 
Hallo liebe Wassersportfreunde, 

 

ich bin seit vielen Jahren Mitglied im ESV und in der Leitung der 

Abteilung Wassersport ehrenamtlich tätig. 

 

Wenn ich auch nicht so oft auf dem Platz zu sehen bin, versuche ich 

dennoch die Entscheidungen zu techn. Veränderungen aktiv zu begleiten 

und im Interesse der Mitglieder Einfluss zu nehmen. 

 

Erklärung: 

Falls sich jemand bereit erklärt,in der Abtltg. mit zu arbeiten stehe ich 

zurück, falls nicht, bleib ich halt dabei. 

 

 

 


